

declaraciones de los investigadores del Colegio, acordó constituirse en sitio á propósito para poder observar cuanto ocurría en las tantas veces citada clínica, y al efecto el día 13 del mismo mes de Agosto, día precisamente en que se había citado al Dr. Balari para que compareciera á dar sus explicaciones, se personó en sitio adecuado desde el que *pudo apreciar perfectamente como el Sr. Goolam Kader examinaba en el balcón de la casa número 39, 1.º de la calle de Fernando VII á los enfermos pobres y les indicaba si debían ir á izquierda ó derecha de una mesa en donde respectivamente estaban los Sres. Medir y Balari, quienes con un pincel tocaban los ojos del paciente sin examinarle antes y sin lavar previamente el pincel ni cambiar la solución de que se servían.* Y con objeto de extremar aún más la investigación, encargose al señor Vice presidente de esta Sección comprobara si lo observado ocurría asimismo con los enfermos de pago, resultando también que el Sr. Kader procedió con ellos de la misma manera que con los pobres.

Minutos después de la investigación practicada por esta Mesa, declaró el Sr. Balari lo siguiente:

«Que él es el jefe de la clínica oftalmológica establecida en la calle de Fernando VII, núm. 39, que el titulado médico árabe *no examina á ningún enfermo y sólo en los casos en los que él (el Dr. Balari) cree conveniente dé su parecer.* Añadió que á los enfermos nadie les hace las curas más que él ó su ayudante Dr. Medir, que el tratamiento allí empleado es el prescrito por el mismo (el Dr. Balari) aún cuando sea especial y secreta, por ahora, su fórmula y compuesta de sustancias vegetales procedentes de la India inglesa: y que la preparación del medicamento lo mismo que los nombres de los componentes le han sido explicados por el Sr. Goolam Kader, quién le proporciona, por sus relaciones en la India los antedichos componentes. Por último, manifiesta que desde el día nueve del corriente (Agosto) es el propietario de dicha clínica, la que *ofrece á sus compañeros* por si quieren comprobar el resultado obtenido por el tratamiento que allí se emplea.»